

# Aus der Schule geplaudert



## **Schulwandbilder am Tag der offenen Tür**

Unter den nicht mehr ganz so jungen Leserinnen und Lesern gibt es vermutlich kaum jemand, die oder der sie nicht kennt. Wie oft sassen wir vorne im Kreis und betrachteten die von Hand gezeichneten Kunstwerke. Von Geschichte über Geographie, Technik bis hin zu Alltagsszenen, all diese Themen wurden durch ihre Schöpfer auf die Leinwand bzw. zu Papier gebracht.

Zusammen mit der Kulturkommission wollen wir diese Epoche visuellen Lernens für ein paar Tage wieder aufleben lassen. Die dazu passende Gelegenheit bietet sich mit dem endlich fälligen Tag der offenen Tür am 26. Oktober 2019 von 09:00 – 12:00 Uhr, sowie auch an den beiden Besuchstagen (24. und 25. Oktober 2019). Tauchen Sie für einen kurzen Moment wieder ein in die Unterrichtsstunde von damals. Sie kennen diese Art von Unterricht gar nicht mehr? Dann kommen Sie erst recht, und bewundern Sie einfach die tollen Werke der Künstler aus jener Zeit, denn sie waren wirklich Künstler.

Notieren Sie sich die Daten virtuell oder auf Papier, wir freuen uns auf Sie.

## **Elternrat**

Zweimal im Jahr lädt der Elternrat die Vertreterinnen und Vertreter der Schulkonferenz und der Schulpflege an seine Sitzung ein, so auch am 24. Juni. Hierbei werden Anliegen der Eltern, der Schule oder auch der Schulpflege besprochen, und es wird nach Lösungen gesucht. Vom Räbeliechtliumzug bis hin zur Neuorganisation bzw. Neuausrichtung des Elternrates entstanden spannende Diskussionen.

Laut Statuten werden die Mitglieder desselben jeweils am ersten obligatorischen Elternabend vor den Herbstferien gewählt. Dass sich die Eltern wirklich um dieses Amt reissen, kann ich leider nicht bestätigen, was sehr schade ist. So sollen die Wahlen nicht mehr am gleichen Abend durchgeführt werden, sondern die Suche nach neuen Mitgliedern wird bereits jetzt in Angriff genommen. Am Elternabend erfolgt nur noch deren Bestätigung.

Nicht umsonst ist die Schule auch Mitglied der KEO (Kantonale Elternmitwirkungsorganisation Zürich). Umso mehr freut es uns, dass der gegenwärtig amtierende Elternrat die Zusammenarbeit mit der KEO ausbauen will.

## **Gratulation**

Voller Stolz dürfen wir Ihnen verkünden, dass Rahel Keller ihre Weiterbildung zur Kindergartenlehrperson erfolgreich abgeschlossen hat. Wir gratulieren ihr ganz herzlich und freuen uns, Sie weiterhin zu unserem Team zu zählen.

## **Schöne Sommerferien**

Dies wünsch ich Ihnen im Namen der gesamten Schulpflege und des Fürstengartenteams. Kommen Sie gesund zurück.

Ihr Schulpflegepräsident  
Horst Steinmann